

# *Gobierno de Honduras implementa acciones contra el crimen y la inseguridad*

---



**Xiomara Castro presidenta de Honduras. Imagen: TeleSur**

Tegucigalpa, 25 nov (RHC) El gobierno de Honduras implementa un conjunto de acciones para hacer frente al crimen y la inseguridad que se vive hoy en esta nación centroamericana.

Como parte de la estrategia gubernamental, se contará con un sistema de investigación e inteligencia financiera, para el rastreo, detección y desactivación de lavado de capitales y activos provenientes del crimen organizado transnacional y nacional, informó el Ejecutivo.

La víspera, la presidenta Xiomara Castro, ordenó realizar los controles y vigilancia en las fronteras terrestres aéreas y marítimas con las Fuerzas Armadas y la policía militar del orden público.

“El pueblo hondureño conoce el compromiso de las Fuerzas Armadas de cooperar con esta estrategia para la seguridad nacional”, comentó la mandataria.

Durante un acto en la casa presidencial por el lanzamiento del plan integral para el tratamiento de la extorsión y delitos conexos presentado por la Policía Nacional, Castro ordenó controlar la venta de los chips para teléfonos celulares.

Además, orientó a la Comisión Nacional de Banca y Seguros, establecer las medidas necesarias para que toda transacción económica en las diferentes modalidades, sea a través de la identificación del responsable.

Con el objetivo de hacer frente a las bandas que provocan el aumento de crímenes en el país de los pinos, la primera mujer presidenta de Honduras declaró este jueves emergencia nacional en materia de seguridad.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/306010-gobierno-de-honduras-implementa-acciones-contr-el-crimen-y-la-inseguridad>



**Radio Habana Cuba**